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SYL 
DIJEMPUT 
PAKSA
NasDem: Ada Apa 
dengan KPK?

asus	 dugaan	 korupsi	 di	 Kementerian	 Pertanian	 (Kementan)	 makin	

Kgaduh.	 Komisi	 Pemberantasan	Korupsi	 (KPK)	menjemput	 paksa	 eks	

Menteri	Pertanian	(Mentan)	Syahrul	Yasin	Limpo	(SYL).	Penangkapan	

dilakukan	 di	 sebuah	 apartemen	 di	 Jakarta	 Selatan	 sekitar	 pukul	 19.00	WIB,	

Kamis	(12/10/2023).Saat	tiba	di	KPK,	tangan	SYL	 	Limpo	diborgol	dan	menaiki	

tangga	menuju	ruang	penyidikan.	SYL	mengenakan	topi	dan	kemeja	putih	dibalut	

jaket	didampingi	 lima	orang	 lainnya	menaiki	 tangga.Bendahara	Umum	Partai	

NasDem,	Ahmad	Sahroni	pun	 langsung	buka	suara.Dia	menilai,	mestinya	KPK	

mengikuti	prosedur	yang	telah	ditetapkan.	Pasalnya,	SYL	telah	bersedia	hadir	

pada	 Jumat	 (13/10/2023).	 Pengacaranya,	 Febri	 Diansyah	 juga	 menegaskan	

kliennya	tidak	akan	melarikan	diri	dari	proses	hukum.

(Baca	Hal	11)

Lahir di Makassar, 16 Maret 1955. 
--------------------------------------------------------------------------------------------
Memperoleh gelar Sarjana dari Fakultas Hukum dari Universitas 
Hasanuddin, Makassar, pada 1983. 
--------------------------------------------------------------------------------------------
Ia mendapatkan gelar magister ilmu hukum Universitas Hasanuddin  
pada 2004
--------------------------------------------------------------------------------------------
Dan menyandang gelar Doktor Universitas Hasanuddin pada 2008.
--------------------------------------------------------------------------------------------
Pernah menjabat sebagai Bupati Kabupaten Gowa selama dua periode 
pada 1994-2002
--------------------------------------------------------------------------------------------
Menduduki posisi Wakil Gubernur Sulawesi Selatan pada 2003-2008 
mendampingi Amin Syam
--------------------------------------------------------------------------------------------
Terpilih menjadi Gubernur usai mengalahkan Amin Syam dalam Pilkada 
Sulawesi Selatan pada 2007.

TENTANG SYL

Nusantara (Hal.4) 

Desember Banjir

 Beras Impor Lagi, 

Sebanyak 

1,5 Juta Ton 

Masuk RI 

Mantan	Menteri	Pertanian	Syahrul	Yasin	Limpo	(SYL)	ditangkap	tim	penyidik	KPK	

Kamis	(12/10/2023)	malam	dan	langsung	di		bawa	ke	Gedung	Merah	Putih.	(foto-foto:	ist)
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respect antara satu dengan yang lain," 
jelasnya.

Oleh karena itu, gubernur Khofifah 
mendorong adanya penguatan secara 
filosofis untuk event tersebut agar 
lebih universal. Sebab Mojo Batik 
Festival bisa dimaknai Mojokerto 
ataupun Mojopahit. 

“Jadi tidak hanya bercerita tentang 
batik saja, namun juga bisa bercerita 
bagaimana Majapahit memberikan 
nuansa bangunan kenusantaraan, 
kebhinekaan, keberagaman yang 
menjadi penguat nusantara,” ujarnya.

Gubernur Khofifah juga berharap 
event ini kelak bisa mengangkat sosok 
Gayatri. Seorang perempuan yang 
menjadi thinker atau konseptor 
Kerajaan Majapahit. 

U n s u r  f i l o s o f i s  i n i l a h  ya n g 
diharapkan oleh Gubernur Khofifah 
kelak bisa masuk ke dalam pe-
nampilan dan karya pada designer, 
pengrajin batik, serta seluruh pelaku 
ekonomi kreatif yang terlibat.  Di akhir, 
ia juga berharap agar Mojo Batik 
Festival ini bisa masuk ke dalam 
Kharisma Event Nusantara (KEN) me-
nyusul 8 event Jatim lainnya yang telah 
terlebih dahulu masuk dalam KEN.

Sementara itu, menurut Menteri 
Pariwisata  Ekonomi Kreat i f  RI 
Sandiaga Uno, gelaran Mojo Batik 
Festival ini sudah layak menjadi event 
nasional. Hal itu disampaikan olehnya 
usai melihat karya dan kreasi 
batik Mojokerto. 

" T e n t u n y a  i n i 
membuka peluang agar 
Kota Mojokerto ini bisa 
menjadi  pusat batik 
y a n g  b i s a  g o 
i n t e r n a s i o n a l .  S aya 
ucapkan selamat karena 
ini juga banyak yang 
terberdayakan dengan 
kreasi dari batik yang 
sudah di  kurasi  dan 
ra m a h  l i n g ku n g a n ," 
ujarnya.

Dengan kreasi baru 
dari Batik Mojokerto, 
Sandi juga berharap 
akan mampu membuka 
lapangan pekerjaan bagi 

MOJOKERTO	-	Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa menghadiri 
puncak acara Mojo Batik Festival 
Tahun 2023 yang digelar di Alun-alun 
Mojokerto ,  Sabtu (7/10/2023) 
malam.

Puncak Acara Mojo Batik Festival 
2023 ini berlangsung meriah dengan 
penampilan tari kolosal yang diikuti 
dengan fashion show beragam kreasi 
busana batik. Menariknya, kreasi 
busana batik  yang dipamerkan 
merupakan motif batik terbaru Kota 
M o j o k e r t o  h a s i l  k u r a s i  d a n 
pendampingan dari Kementerian 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI.

Motif batik dengan jenis kon-
temporer modern ini menggunakan 
p e w a r n a  a l a m i  y a n g  r a m a h 
lingkungan. Mengusung tema langit, 
bumi, flora, dan fauna Kota Mojokerto, 
batik ini tampil elegan di atas catwalk. 

Gubernur Khofifah mengatakan, 
Mojo Batik Festival 2023 tidak hanya 
sekedar pameran batik. Lebih dari itu, 
Mojo Batik Festival 2023 diharapkan 
menjadi langkah awal untuk  menggali 

l e b i h  d a l a m  f i l o s o f i  k e r a j a a n 
Majapahit yang melahirkan konsep 
Nusantara dan Bhinneka Tunggal Ika 
d e n g a n  m e m b a n g u n  m u t u a l 
understanding, mutual trust, dan 
mutual respect di nusantara.

"Mojo Batik Festival ini akan men-
jadi momentum kita untuk mem-
bangun mutual understanding. Bagai-
mana keberagaman ini harus di-
bangun dalam sebuah kesepahaman- 
kesepahaman. Dan apabila kita bisa 
membangun kesepahaman tersebut 
maka akan ada mutual trust antar 
masyarakat," katanya.

Ketika mutual trust terbangun, 
maka antara satu dengan yang lain 
tidak mudah memberikan punishment 
atau hal-hal yang bisa menciderai 
persatuan dan persaudaraan bangsa 
ini. 

"Maka dengan stratifikasi sosial 
seperti apapun, dengan stratifikasi 
ekonomi seperti apapun, meski ada 
perbedaan bahkan sedikit  agak 
fundamental di bidang tertentu, maka 
tetaplah kita mengedepankan mutual 

masyarakat. 
"Kita harapkan akan membuka 

lapangan kerja yang banyak buat 
peningkatan kesejahteraan Kota 
Mojokerto," katanya.Secara khusus, 
Sandi juga meng-undang Walikota 
Mojokerto Ika Puspitasari untuk 
mengajukan acara ini  sesegera 
mungkin kepada Kharisma Event 
Nusantara untuk mulai dikurasi. 

"Seandainya bisa lolos ini akan 
mendapatkan tambahan insentif dan 
tambahan pendukungan dari kami di 
Kemenparekraf. Alhamdulillah bentuk 
dari kurasinya kami akan promosikan. 
Salah satunya juga nanti, akan kami 
bawa batik ini kita akan bawa ke 
festival-festival dan penampilan-
penampilan busana di luar negeri," 
pungkasnya.

Di sisi lain, Walikota Mojokerto Ita 
Puspitasari menyampaikan rasa 
terima kasih kepada Kementerian 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI 
serta Gubernur Jawa Timur. Sebab, 
pada tahun ini gelaran Mojo Batik 
Festival mendapatkan support serta 
pendampingan dan juga anggaran dari 
Kemenparekraf selama tiga bulan.

"Dimana UMKM sekaligus produk 
turunannya telah dikurasi. Insya allah, 
berdasarkan arahan Pak Menparekraf 
acara ini tahun depan akan diusulkan 
untuk masuk pada gelaran Kharisma 
Event Nusantara 2024," ujarnya.(ADV)

Hadiri Mojo Batik Festival 2023

Gubernur Khofifah: Ajang Bangun Mutual Understanding, 

Mutual Trust, dan Mutual Respect
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JAKARTA - Pihak Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) menyatakan bahwa 
empat partai  politik yang baru 
mengikuti pemilu pertamanya pada 
2024 tidak masuk ke daftar partai 
politik penyumbang dana kampanye 
pasangan calon presiden dan wakil 
presiden (capres-cawapres). Adapun 
empat partai politik itu yakni Partai 
Ummat, Partai Buruh, Partai Gelora, 
dan Partai Kebangkitan Nasional 
(PKN). 

Pasal 325 Ayat (2) huruf b UU 
Pe m i l u  m e n g a t u r  b a h wa  d a n a 
kampanye pasangan capres-cawapres 
diperoleh dari dana partai politik atau 
gabungan partai politik yang secara 
administratif tercatat di KPU RI 
mengusulkan capres-cawapres. 
"Kalau ada ketua partai politik mau 
ikut berkontribusi ke dalam dana 
kampanye pemilu presiden, ya sifatnya 
personal seperti orang per orang atau 
seperti kumpulan orang," kata Ketua 
KPU RI Hasyim Asy'ari dalam acara 
R a p a t  K o o r d i n a s i  P e r s i a p a n 

Pelaksanaan Pencalonan Peserta 
Pilpres 2024 di Hotel Gran Melia, 
Jakarta, Kamis (12/10/2023). 

Ketentuan yang sama juga berlaku 
buat dua partai politik peserta Pemilu 
2019, yakni Partai Keadilan dan 
Persatuan Indonesia (sekarang PKP), 
karena tidak ikut serta sebagai peserta 
Pemilu 2024. KPU menegaskan, total 
enam partai politik itu tidak dapat 
tercatat secara administratif sebagai 
gabungan partai politik pendaftar 
capres-cawapres di KPU RI. Sebab, 
syarat partai politik/gabungan partai 
politik yang bisa tercatat secara 
administratif untuk mendaftarkan 
capres-cawapres harus memenuhi 
syarat ikut Pileg 2019 dan 2024 serta 
memenuhi 20 persen kursi DPR RI/25 
persen suara sah nasional. Hal itu 
berdasarkan pembacaan atas Pasal 1 
angka 27-30, 221, 222, 226, 325, dan 
342 Undang-undang Nomor 7 Tahun 
2017 tentang Pemilu (UU Pemilu).

"Partai  polit ik  baru sebagai 
peserta Pemilu 2024 (Ummat, Buruh, 

Gelora, PKN) belum dapat menjadi 
bagian dari  partai  polit ik  atau 
gabungan partai politik yang dapat 
m e n g u s u l k a n  p a s a n g a n  c a l o n 
presiden dan calon wakil presiden 
karena kan belum punya kursi atau 
belum punya suara, karena belum 
pernah ikut sebagai peserta pemilu," 
ucap Hasyim.

"Parpol peserta Pemilu 2019, 
tetapi partai itu tidak lolos sebagai 
peserta Pemilu 2024 (PKPI dan 
Berkarya) tidak dapat menjadi bagian 
dari partai politik pengusung atau 
yang dapat mendaftarkan paslon 
capres-cawapres Pemilu 2024," kata 
dia. 

Walaupun demikian,  Hasyim 
menegaskan, ketentuan ini hanya 
berlaku sebagai syarat administratif 
pendaftaran capres-cawapres ke KPU. 
Secara politik/di luar ketentuan 
administrasi, tidak ada larangan 
partai -partai  pol i t ik  i tu  untuk 
b e rko a l i s i  m e n d u ku n g  c a p re s -
cawapres tertentu. "Dapat menjadi 
pendukung walaupun isti lah di 
Undang-Undang (Pemilu) t idak 
disebutkan (istilah partai politik 
pendukung)," ujar Hasyim.

Lain halnya dengan Partai Hanura, 
Garuda,  PSI ,  Perindo,  dan PPP. 
Meskipun tidak memiliki perolehan 
kursi di DPR, namun 5 partai politik itu 
dapat tergabung secara administratif 
ke dalam gabungan partai politik 
pendaftar capres-cawapres ke KPU. 
Karena, 5 partai politik itu ikut Pileg 
2024 nanti, dan pada Pileg 2019 lalu 
memperoleh suara sah nasional yang 
bisa menjadi basis perhitungan untuk 
mengusulkan capres-cawapres.

Pejabat	Harus	Mundur	Bila	
Maju	Pilpres	

KPU RI juga mengingatkan bila 
sejumlah pejabat negara yang akan 

mendaftarkan diri sebagai calon 
presiden dan wakil presiden (capres-
c a wa p re s )  wa j i b  m u n d u r  d a r i 
jabatannya. "Berkaitan dengan pejabat 
yang wajib mundur, pejabat negara, 
prajurit TNI anggota Kepolisian, PNS, 
karyawan atau pejabat badan usaha 
milik negara, badan usaha milik 
daerah atau badan usaha milik desa. 
Mereka perlu mundur,"  ungkap 
K o o r d i n a t o r  D i v i s i  T e k n i s 
Penyelenggaraan Pemilu KPU RI, 
Idham Holik, dalam acara Rapat 
Koordinasi Persiapan Pelaksanaan 
Pencalonan Peserta Pilpres 2024 di 
Hotel Gran Melia, Jakarta, Kamis 
(12/10/2023). 

Secara rinci, pejabat negara yang 
perlu mundur meliputi ketua, wakil 
ketua, ketua muda, dan hakim agung 
pada MA; ketua, wakil ketua dan hakim 
pada semua badan peradilan, kecuali 
hakim ad hoc; ketua, wakil ketua, dan 
anggota MK, BPK, KY; serta ketua dan 
wakil ketua KPK Selain itu, kepala 
perwakilan RI di luar negeri yang 
berkedudukan sebagai Duta Besar 
Luar Biasa dan Berkuasa Penuh juga 
perlu mundur. 

Sementara itu, kata Idham, ada 
pula sejumlah pejabat negara yang 
tidak perlu mundur dari jabatannya 
asal memperoleh izin dari presiden 
s a a t  a k a n  m e n d a f t a r  s e b a g a i 
c a p re s / c awa p re s .  " Ya n g  p e r l u 
mendapatkan izin, itu gubernur, wakil 
gubernur,  bupati ,  wakil  bupati , 
walikota, wakil walikota, pejabat 
negara yang tidak wajib mundur 
apabila didaftarkan sebagai bakal 
pasangan calon," kata dia. 

"Termasuk presiden dan wakil 
presiden, pimpinan, anggota MPR, 
DPR dan DPD," ujar Idham. Sementara 
itu, menteri dan pejabat setingkat 
menteri, harus mendapatkan izin dari 
presiden dan cuti.(wid,rls, ist/dya)

Partai Baru Tak Boleh Nyumbang 
Dana Kampanye dan Usulkan Capres

Partai	Buruh	menjadi	salah	satu	partai	baru	yang	tidak	bisa	menyumbang	dana	kampanye	dan	mengusulkan	
pasangan	capres-cawapres	di	Pilpres	2024	nanti.	(dok.ist)
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JAKARTA - Pemerintah telah mem-
berikan penugasan kepada Perum 
Bulog untuk menambah impor beras 
sebanyak 1,5 juta ton tahun ini. Jumlah 
itu menambah penugasan impor 
sebelumnya sebanyak 2 juta ton.

Direktur Utama Perum Bulog Budi 
Wa s e s o  ( B uwa s )  m e n a r g e t k a n 
realisasi tambahan impor mulai 
masuk pada Desember 2023. Namun, 
menurutnya tidak serta merta masuk 
s e b a n y a k  1 , 5  j u t a  t o n .  D i a 
memprediksi hanya baru masuk 
sebanyak 500 ribu ton.

"Kita akan usahakan tahun ini dan 
kita usahakan sesegera mungkin. Saya 
nggak bisa jamin bulan apa namanya 
juga diusahakan. Kalau penugasan kita 
upayakan 500 ribu, kalau dapat bisa 
berdatangan bersamaan dengan yang 
sekarang. Tetapi kita batasi, kenapa 
saya bilang 500 ribu kedatangan 
maksimal pertengahan Desember," 
kata Buwas usai memantau bongkar 
muat beras impor di Tanjung Priok, 
Jakarta Utara, Kamis (12/10/2023).

Buwas menerangkan dengan 
tambahan impor 500 ribu ton di akhir 
tahun, dipastikan cadangan beras 
pemerintah (CBP) akan terkumpul 1,2 
juta ton. Angka itu merupakan jumlah 
aman untuk CBP.

"Menurut saya, belum tentu kita 
bisa 1,5 juta paling diupayakan kita 
ambil paling rendah saja itu 500 ribu. 
Itu dibutuhkan tambahan yang tadi 
kurang lebih 700 ribu kalau dipakai 
sampai  akhir  tahun,  700 kalau 
ditambah 500 itu 1,2 juta kan. Aman," 
terang dia.

B u w a s  j u g a  m e n e r a n g k a n 
t a m b a h a n  i m p o r  1 , 5  j u t a  t o n 
kemungkinan sulit masuk semua di 
akhir tahun 2023. Karena berdasarkan 
pengalaman sebelumnya, realisasi 
impor di akhir tahun cukup sulit.

" P e n g a l a m a n  t a h u n  l a l u , 
September, Oktober kuota impor 500 
ribu. Ternyata tidak bisa karena 
kepontong bulan Desember karena 
cuaca tidak baik, terus natal tahun 
baru sudah banyak yang libur, kapal 
ada tetapi kaptennya tidak ada. 
Evaluasi  dari  i tu  saya  hari  in i 
membatasi maksimal pertengah 
Desember. Prediksi saya kalau kita 
dapat, (masuk) 500 ribu," pungkasnya.

Diketahui, Sebanyak 24 ribu ton 
beras impor dari Vietnam tiba di 
Pelabuhan Tanjung Priok, Kamis 
(12/10/23). Jumlah ini merupakan 
bagian dari penugasan impor 2 juta 
t o n  b e r a s  h i n g g a  a k h i r  t a h u n 
2023.Sebelumnya, Indonesia sudah 
mengimpor 1 ,7  juta  ton beras , 
sehingga 24 ribu ton beras ini 
merupakan sisa dari 300 ribu ton 
beras lainnya yang bakal datang.

Selain di Tanjung Priok, beras ini 
juga disalurkan ke seluruh Indonesia. 
Secara bersamaan di hari ini ada 17 
p e l a b u h a n  d i  s e l u r u h  w i l aya h 

Indonesia yang sedang bongkar muat. 
Namun, asal beras impor yang masuk 
ke pelabuhan tersebut adalah negara 
lain.

"Beras ini ada yang dari berasal 
dari Thailand dari Vietnam dari 
Myanmar dan ada yang dari Pakistan 
jadi hari ini sebagian yang kita 
bongkar yang saya lihat yang saya cek 
ini adalah yang di Jakarta Tanjung 
Priok jadi Tanjung Perak juga di 
Semarang itu Tanjung Emas juga," kata 
Buwas.

Di sisi lainm beras impor yang 
datang sudah melakukan pengecekan 
s e c a r a  k e t a t ,  a m a n  d a n  t i d a k 
m e n g a n d u n g  s i n t e t i s .  H a l  i t u 
disampaikan Budi menyusul isu beras 
sintetis di masyarakat. "Beras impor 
dari negara asal yang masuk ke gudang 
BULOG itu sudah melalui beberapa 
kali proses pemeriksaan. Sebelum 
dimuat ke kapal di negara asal terlebih 
dahulu dilakukan pemeriksaan oleh 
Surveyor Independent kemudian 
setelah sampai di Indonesia dilakukan 
p e m e r i k s a a n  l a g i  o l e h  B a d a n 
Karantina Indonesia," kata Budi 
dikutip dari keterangan tertulis, Kamis 
(12/10/2023). "Jadi yang ada di 
gudang-gudang Bulog sudah sangat 
d i p a s t i k a n  a m a n  s e m u a n y a ," 

lanjutnya.
Sementara itu,  Kepala Pusat 

Karantina Tumbuhan dan Keamanan 
Hayati  Nabati  Badan Karantina 
Indonesia, M. Adnan menegaskan 
beras yang masuk ke Indonesia sudah 
melalui tahap pemeriksaan. Mulai dari 
pemeriksaan administrasi hingga 
keamanan pangan. "Semua kapal 
impor yang tiba termasuk impor beras 
ini harus diperiksa dulu oleh Badan 
K a r a n t i n a  I n d o n e s i a ,  s e t e l a h 
dinyatakan aman baru bisa dibongkar 
seperti kapal beras vietnam yang kita 
saksikan sekarang ini," kata Adnan.

China	Dikabarkan	Siap	Memasok
Di  s is i  la in ,  Presiden China 

dikatakan telah berbicara kepada 
Presiden Jokowi bahwa negaranya 
siap menyediakan 1 juta berasuntuk 
I n d o n e s i a .  " Ke m a r i n  P re s i d e n 
(Jokowi) dengan Presiden China sudah 
berbicara, dan dari China itu siap 
membantu Indonesia di kala indonesia 
membutuhkan," kata Direktur Utama 
P e r u m  B u l o g  B u d i  Wa s e s o  d i 
Pelabuhan Tanjung Priok, Kamis 
(12/11/2023).

Komitmen China tersebut datang 
di saat banyak negara yang menutup 

Desember Banjir Beras Impor Lagi, 

Sebanyak 1,5 Juta Ton Masuk RI 
ekspor pangan mereka di tengah cuaca 
ekstrem El  Nino yang melanda 
dunia."Walaupun China sendiri 
penduduknya banyak dan butuh 
p a n g a n  j u g a .  T a p i  s e b e g i t u 
perhatiannya, negara itu memberikan 
jaminan pada kita bahwa mereka 
menyiapkan jumlah beras yang bisa 
diambil Indonesia sebanyak 1 juta," 
kata Buwas.

S e b e l u m n y a ,  P e r u m  B u l o g 
mengatakan saat ini pihaknya sudah 
mulai melakukan negosiasi kepada 
se jumlah negara ,  d i  antaranya 
T h a i l a n d ,  V i e t n a m ,  d a n 
Pakistan."Sudah mulai negosiasi 
Thailand, Vietnam, dan Pakistan," kata 
S e k r e t a r i s  P e r u s a h a a n  B u l o g 
Awaludin Iqbal, Selasa (10/10/2023).

Dalam proses negosiasi tersebut, 
I q b a l  m e n g a t a k a n  a d a  b a nya k 
p e r t i m b a n g a n  y a n g  h a r u s 
diperhitungkan Bulog sebelum teken 
k o n t r a k .  P e r t i m b a n g a n  i t u  d i 
antaranya harga, kualitas, kuantitas, 
dan kesesuaian dengan stok yang ada 
di Gudang Perum Bulog.

“Kita kan mempertimbangkan stok 
yang ki ta  kuasai ,  k i ta  kan ada 
pertimbangan harga, pertimbangan 
kualitas, kuantitas, ada beberapa stok 
y a n g  k i t a  k u a s a i  s e m u a ,  a d a 
pertimbangannya. Itu kan kuota 
impor," jelas dia.(wid,rls,ant/dya)

Perum	Bulog	membongkar	muatan	beras	impor	darikapal	bersandar	di	Pelabuhan	
Tanjung	Priok,	Jakarta	Utara	pada	kamis	(12/10/2023).	(ist)

Thailand Vietnam India Pakistan Negara lainnya

802.000
ton 674.000

66.000 45.000 5.000

Volume Impor Beras 
Indonesia Berdasarkan 
Negara Asal 
(Januari-Agustus 2023)
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Volume Impor Beras 
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2.253.824,4 Ton 

1.283.178,5 

861.601

444.508,8

429.207,3

407.741,4

356.286,2

305.274,8
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SURABAYA  – Upacara HUT Jatim ke-
78 merupakan upacara terakhir 
kepemimpinan Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa dan Wakil 
Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto 
Dardak pada periode ini. Dalam 
kesempatan upacara yang ber-
langsung di Gedung Negara Grahadi, 
Kamis (12/10/2023), Khofifah dan 
Emil pamitan kepada warga Jawa 
Timur.

“Hari ini adalah HUT yang ke lima 
kami hadir sebagai Gubernur dan 
Wakil Gubernur Jatim. Artinya bahwa 
u n t u k  p e r i o d e  i n i ,  s a ya  i n g i n 
sampaikan, untuk periode ini, kami 
akan pamit pada panjenegan semua 
warga Jatim yang luar biasa. Kami 
mencintai  panjenengan semua. 
Panjenegan menerima kami semua 
seperti  saudara,”  kata Khofifah 
didampingi Emil.

Dia juga menyampaikan terima 
kasih atas sinergitas , kolaborasi dan 
support yang luar biasa dari seluruh 
elemen strategis di Jatim. Secara 
khusus, Gubernur Khofifah juga 
m e n y a m p a i k a n  a p r e s i a s i  d a n 
terimakasihnya kepada seluruh pihak 
ya n g  t e l a h  b e r k o n t r i b u s i  d a n 
b e r p a r t i s i p a s i  d a l a m  p r o s e s 
pembangunan di Jatim. Terutama 
kepada seluruh masyarakat Jawa 
Timur yang telah memiliki semangat 
dan optimisme luar biasa mendukung 
Provinsi Jatim terus bangkit, maju, dan 
melaju.

“Semoga apa yang kami capai 
memberikan manfaat yang besar bagi 
masyarakat Jawa Timur. Dan apa yang 
b e l u m  k a m i  m a k s i m a l k a n 
pencapaiannya, Saya dan Pak Wagub 
mohon maaf  sebesar-besarnya. 
M u d a h - m u d a h a n  s e l u r u h 
k e b e r l a n j u t a n   d a r i  p r o s e s 
pembangunan di Jatim akan terus 
terjaga dan kita kembangkan bersama. 
Dirgahayu Jawa Timur, Bangkit dan 
teruslah melaju,” imbuhnya.

Khofifah mengatakan, berbagai 
pencapaian dan prestasi yang telah 
diraih Provinsi Jawa Timur selama ini 
juga merupakan kinerja luar biasa dari 
super team seluruh OPD di Pemprov 
Jatim. Serta kolaborasi yang baik dari 
berbagai pihak. Sejak Februari 2019  
sampai dengan akhir September 2024 
Pemprov Jatim telah menerima 631 
penghargaan baik regional, nasional 
maupun in ternasional.

Terima kasih dan penghargaan 
y a n g  s e t i n g g i - t i n g g i n y a  j u g a 
disampaikan Gubernur Khofifah 
khususnya kepada segenap Pimpinan 
dan Anggota DPRD Provinsi Jawa 
Timur, jajaran Forkopimda Jatim, serta 
jajaran birokrasi  pemerintahan 
Provinsi maupun Kabupaten/Kota, 
TNI, POLRI, instansi vertikal, para 
pengusaha, pelaku ekonomi, guru, 
petani, nelayan hingga pilar-pilar 
sosial, serta seluruh masyarakat Jawa 
Timur.

“Hanya dengan kekompakan dan 
soliditas bersama kita dapat bangkit 
dan  berdir i  tegak  menghadapi 
berbagai tantangan. Terimakasih 
kepada semua pihak yang telah 
memberikan kontribusi besar bagi 
keberhasilan pemerintahan dan 
pembangunan di Jawa Timur. Semoga 
Allah SWT senantiasa meridhoi kita 
semua,” katanya. 

Dalam kesempatan itu, Gubernur 
Khofifah juga mengajak seluruh 
lapisan masyarakat Jatim untuk 
memiliki semangat seperti motto yang 
tertera dalam lambang kebanggaan 
Provinsi Jawa Timur, yakni 'Jer Basuki 
Mawa Beya' untuk meraih kesuksesan 
dalam kehidupan.

" J e r  B a s u k i  M a w a  B e ya  i n i 
merupakan sebuah pepatah yang 
bermakna bahwa setiap keberhasilan, 
kebahagiaan dan kesuksesan dalam 
hidup berawal dari pengorbanan, 
k e r j a  k e r a s  d a n  u p a y a  y a n g 
d i p e r j u a n g k a n  b e r s a m a  u n t u k 
meraihnya," kata Khofifah.

"Bahwa kerja adalah aktivitas asasi 
d a n  f u n d a m e n t a l  y a n g  h a r u s 
dilakukan oleh manusia, tidak hanya 
untuk mendapatkan kebahagiaan, 
keberhasilan dan kesuksesan. Namun 
kerja adalah sesuatu yang harus 
dilakukan manusia untuk dapat 

m e m p e r t a h a n k a n  k e h i d u p a n . 
Demikianlah makna filosofis paling 
gamblang dari motto Provinsi Jawa 
Timur tercinta, Jer Basuki Mawa Beya," 
lanjutnya.

Khofifah mengatakan, motto Jatim 
ini seperti Man Jadda Wajada, siapa 
yang giat akan mendapat. Bahwa 
keberhasilan akan dicapai seseorang 
kalau ia bersungguh sungguh, tekun, 
bekerja secara total dan konsisten. 
Dalam manajemen modern, man jadda 
wajada diartikan kerja dengan fokus, 
penuh ketekunan, ketelitian dan 
profesionalitas.

"Di HUT ke-78 ini kami ingin 
mengajak semua masyarakat Jawa 
Timur untuk memanggil memori 
tentang motto Jer Basuki Mawa Beya 
dalam kerja keras kerja sukses kerja 
fokus. Pengorbanan untuk mencapai 
ritme menuju kesuksesan. Ini juga 
menjadi penguatan kepada pemuda di 
Jatim terutama karena mereka akan 
menjadi generasi emas Indonesia 
Emas 2045," katanya.

Lebih lanjut, Khofifah optimistis 
dan yakin dengan semangat kerja 
cerdas, kerja partisipatoris, kerja 
berinisiatif, kerja berkolaborasi, 
kerja yang inovatif, Provinsi Jawa 
Timur akan terus bangkit, maju, dan 
melaju. 

Khofifah dan Emil 

Pamit Pada Warga Jawa Timur
"Kerja seperti apakah yang kita 

butuhkan agar berhasil memenuhi 
ikrar Jawa Timur Bangkit, terus Maju 
dan Melaju, tentu bukan hanya kerja 
keras. Kita juga harus kerja cerdas, 
kerja partisipatoris, kerja berinisiatif, 
kerja berkolaborasi ,  kerja yang 
inovatif. Seperti yang saya sampaikan 
pada Hari Jadi Provinsi Jatim tahun 
lalu yaitu IKI, Inisiatif, Kolaboratif dan 
Inovatif," katanya. 

"Hanya dengan kemampuan dan 
kecerdasan membangun kerja yang 
berinisiatif, kolaboratif dan inovatif 
yang melibatkan semua warga dan 
elemen strategis Jatim, kita dapat 
menghasilkan tidak saja warga Jatim 
yang berbahagia dan sejahtera, namun 
juga menghasilkan putra-putri Jatim 
sebagai Game Changer," imbuhnya.

U n t u k  i t u ,  K h o f i f a h  t e r u s 
menekankan pentingnya membangun 
SDM yang tangguh dan mampu 
menjadi game changer. Hal ini seperti 
disampaikan Presiden Joko Widodo, 
b a h w a  I n d o n e s i a  k e  d e p a n 
menghadapi berbagai tantangan dan 
krisis. 

" S e m u a  h a l  i t u  m e r u p a k a n 
tantangan besar yang membutuhkan 
usaha yang keras, cerdas dan inovatif. 
Semua hanya bisa berjalan apabila kita 
memil iki  pemuda-pemudi  yang 
tangguh, sat-set wat wet yang memiliki 
karakter dan kekuatan sebagai game 
changer.," katanya.

Dalam proses pembangunan, 
lanjut Khofifah, Provinsi Jatim terus 
berpegang pada prinsip 'no one left 
behind', atau tidak ada satupun yang 
akan ditinggalkan. Melalui berbagai 
upaya tersebut, banyak keberhasilan 
yang telah diraih Provinsi Jatim. 

Tu r u t  h a d i r  Wa n t i m p re s  H . 
Soekarwo, Wakil Gubernur Jatim Emil 
Elestianto Dardak, Ketua TP PKK 
Provinsi Jatim Arumi Bachsin Emil 
Dardak, Gubernur Jatim periode 1998-
2003 dan 2003-2008 H. Imam Utomo, 
jajaran Forkopimda Jatim, Sekdaprov 
Jatim, jajaran Instansi Vertikal di Jatim, 
Bupati/Walikota di Jatim, Tokoh 
Agama, Tokoh Masyarakat, Rektor, 
Pimpinan Organisasi kemasyarakatan, 
para Pelaku usaha, Buruh, Mahasiswa, 
Seniman dan Budayawan. (Lut/dya)

Gubernur	dan	Wakil	Gubernur	Jatim,	Khofifah	Indar	Parawansa	dan	Emil	Elestianto	Dardak,	berpamitan	
pada	masyarakat	Jatim	saat	upacara	HUT	ke-78	Jatim	di	Gedung	Negara	Grahadi,	Kamis	(12/10/2023).

KHOFIFAH INDAR PARAWANSA
Gubernur Jawa Timur

..................................................................................................................................................................

“Semoga apa yang kami capai memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat 

Jawa Timur. Dan apa yang belum kami maksimalkan pencapaiannya, Saya dan Pak 

Wagub mohon maaf sebesar-besarnya. Mudah-mudahan seluruh keberlanjutan  dari 

proses pembangunan di Jatim akan terus terjaga dan kita kembangkan bersama. 

Dirgahayu Jawa Timur, Bangkit dan teruslah melaju,” 
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MALANG – Musim kemarau yang 
berkepanjangan melanda sebagian 
wilayah di Kabupaten Malang.  
Walhasil kekeringan membuat warga, 
terutama di bagian Selatan kesulitan 
air bersih. Menurut catatan, Badan Pe-
nanggulangan Bencana Daerah (BPBD) 
telah menyuplai air bersih hingga 2,2 
juta liter di seluruh titik kekeringan.

"Kita mendistribusikan air bersih 
melalui mobil truk tangki ke wilayah 
desa yang mengalami kekeringan. Ada 
di wilayah Dusun Gunung Kunci Desa 
Jabung, kemudian di Desa Kemiri, 
Kecamatan Jabung. Sehingga dengan 
bantuan air bersih ini, masyarakat 
setempat tetap mendapatkan air 
bersih untuk kebutuhan sehari-hari," 
ujar Bupati Malang, Sanusi, saat 
dikonfirmasi awak media, Kamis 
(12/10/2023). 

Sanusi menyebut masyarakat 
sangat mengapresiasi bantuan air 
bersih ini. Mengingat selama beberapa 
bulan terakhir, masyarakat setempat 
meng- alami kesulitan dalam mencari 
air bersih, terutama bagi kelompok 
yang lebih rentan seperti anak-anak 
dan lansia.Lebih lanjut, dalam pen-
distribusian ini, Sanusi juga menyebut 
bahwa pelayanan air bersih dari 
Perusahaan Daerah Air Minum 
(PDAM) Tirta Kanjuruhan, juga 

menjadi solusi yang paling efektif 
untuk mengatasi masalah kekeringan 
di wilayah Kecamatan Jabung. 

"Tahun ini akan diupayakan untuk 
d i k e r j a k a n  d a n  d i a n g g a r k a n  
pengadaan pipalisasi dan sambungan. 
Saya yakin solusi ini merupakan jalan 
yang terbaik untuk mengatasi  
kekeringan di Dusun Gunung Kunci 
Desa Jabung," tegasnya.

Sementara itu, pihaknya juga 
menyebut bahwa di wilayah lainnya 
seperti di Desa Kemiri, Kecamatan 

serta Desa/Kecamatan Sumber-
manjing  Wetan.

Sementara itu, Kepala Bidang 
Kedaruratan dan Logistik BPBD 
Kabupaten Malang, Sadono Irawan, 
mengungkapkan bahwa BPBD telah 
menyuplai air bersih hingga 2,2 juta 
liter di seluruh titik kekeringan. Salah 
satu wilayah yang terdampak paling 
b e s a r,  s a m b u n g nya ,  ya k n i  d i  
Kecamatan Sumbermanjing Wetan.

Ditemui  dalam kesempatan 
berbeda, Direktur Utama Perusahaan 
Umum Daerah (Perumda) Tirta 
Kanjuruhan Kabupaten Malang, 
Syamsul Hadi, menambahkan bahwa 
pihaknya juga telah menyiapkan 6 
tangki armada dan 80 tandon air 
bersih untuk memenuhi kebutuhan air 
bersih di masyarakat. Terutama di 6 
wilayah kecamatan di Malang Selatan.

"Secara fisik kami punya prasarana 
berupa enam mobil tanki dan hidran 
umum tandon sebanyak 80. Itu kami 
siapkan untuk mengantisipasi ke-
butuhan air bersih di musim kemarau 
ini," tegasnya. 

Menurut Syamsul, meskipun 
pemasangan ini bersifat sementara, ia 
mengharap agar upaya tersebut 
mampu membantu mengurangi beban 
masyarakat yang terdampak oleh 
kekeringan. (Santi/dya)

Jabung. Juga telah dilakukan upaya 
dengan mengandalkan sumur bor 
yang telah ada. Namun, pihaknya 
menegaskan bahwa keberadaan 
bantuan PDAM akan tetap siaga untuk 
membantu, apabila ada kendala dalam 
pasokan air.

Diketahui,  kekeringan telah 
melanda beberapa desa di Kabupaten 
Malang. Termasuk di Desa Klampok, 
Kecamatan Singosari, kemudian Desa 
Kemiri, Kecamatan Jabung, Desa 
Sumberagung, Desa Kedungbanteng, 

Kekeringan Meluas, Pemkab Malang

 Suplai Air Bersih hingga 2,2 Juta Liter 
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MALANG	-	DPRD dan Pemkot Malang 
satu suara terkait usulan pem-
bangunan sirkuit balap motor.  
Diketahui usulan diajukan oleh Ketua 
D P R D  K o t a  M a l a n g .  ' G a y u n g  
bersambut' ,Dinas Kepemudaan, 
Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) 
menegaskan kesiapannya untuk 
merealisasikan inisiatif itu.

"Kami dari Disporapar tentunya 
sama semangatnya dengan DPRD Kota 

Malang. Secara prinsip, 
sarana olahraga Kota 
Malang memang masih 
perlu ditingkatkan," ujar 
Baihaqi, saat dikon-
f i r m a s i  m e l a l u i  
s a m b u n ga n  s e l u l a r,  
Kamis (12/10/2023). 

B a i h a q i  m e -
n a m b a h k a n ,  d a l a m  
pembahasan Kebijakan 
U m u m  A n g g a r a n -
P r i o r i t a s  P l a f o n  
Anggaran Sementara 
(KUA-PPAS) APBD Murni 
2024 ini, jika terdapat 
k e s e p a k a t a n ,  m a k a  
pihaknya siap untuk 
menyiapkan segala yang 
diperlukan. Menurutnya, 
h a l  t e r s e b u t  m e n -
cerminkan komitmen 
kuat dari Pemkot Malang 

dalam mengembangkan fasilitas 
olahraga di Kota Malang.

"Karena memang sirkuit balapan 
ini harus kita berikan tempat yang 
representatif dalam rangka untuk 
menampung hobi balap itu supaya 
ndak liar di jalanan umum, dan supaya 
menjaga ketertiban. Secara prinsip 
kami siap," tambahnya. 

Namun, disinggung mengenai 

ada di Kota Malang," tukasnya. 
Sementara itu, ditemui dalam 

kesemptan berbeda, Ketua DPRD Kota 
Malang, I Made Riandiana Kartika, 
telah memberikan dukungan penuh 
terhadap rencana pembangunan 
Sirkuit Balap Motor di Kota Malang ini. 
Pihaknya bahkan mengusulkan 
kerjasama antara Disporapar dengan 
Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kota 
Malang. 

Made menyebut akan meminta 
Disporapar dan IMI untuk bersinergi 
dalam merancang Detail Engineering 
Design (DED) untuk sirkuit ini. 
Menurutnya, potensi keberadaan 
sirkuit nantinya mampu memberikan 
k o n t r i b u s i  p o s i t i f  t e r h a d a p  
peningkatan Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) Kota Malang. 

"Beberapa daerah yang punya 
sirkuit, jika pengelolaannya itu bagus, 
maka bisa mendatangkan sumber PAD 
dan sangat mengurangi balap liar yang 
terjadi. Sirkuit ini nantinya bukan 
hanya untuk Kota Malang tapi kami 
juga ingin untuk Malang Raya," jelas 
Made. 

L e b i h  l a n j u t ,  M a d e  j u g a  
mengusulkan agar  DED dapat  
direalisasikan pada APBD Murni 2024 
nanti. Kendati memerlukan biaya yang 
cukup besar, yakni sekitar Rp 200 juta. 

lokasi yang akan dipilih untuk sirkuit 
balap motor. Baihaqi mengungkapkan 
bahwa sementara ini belum ada 
kepastian. Namun, pihaknya mengaku 
akan berkoordinasi dengan pihak 
terkait, terutama Badan Keuangan dan 
Aset Daerah (BKAD) Kota Malang 
untuk menentukan lokasi yang pas.

"Nanti bagaimana arahan dari 
pimpinan, kan prinsipnya seperti itu. 
Tapi kalau lahan, saya pikir kan kalau 
dalam rangka untuk menyebar 
keramaian dan segala macam, yang 
paling memungkinkan memang di 
daerah Kedungkandang," papar 
Baihaqi. 

L e b i h  l a n j u t ,  B a i h a q i  j u ga  
menekankan bahwa pembangunan 
sirkuit ini tentunya akan berdampak 
positif  pada sektor pariwisata 
olahraga di Kota Malang. Menurutnya, 
dengan menyelenggarakan berbagai 
event termasuk di sektor olahraga, 
Kota Malang akan semakin menarik 
para wisatawan dan membantu 
meningkatkan penerimaan pajak dari 
sektor hotel dan restoran. 

"Memang Kota Malang harus 
banyak menyelenggarakan event-
event, baik itu kesenian, budaya, 
ekonomi kreatif, musik, apalagi event 
olahraga. Yang event olahraga pasti 
akan menunjang sport toursm yang 

Pemkot dan DPRD Malang Satu Suara: 

Antusias soal Rencana Membangun Sirkuit Balap Motor

Aksi	pendistribusian	air	bersih	oleh	Pemkab	Malang	kepada	masyarakat	di	wilayah	terdampak	kekeringan.	(Dok.	BPBD	Kabupaten	Malang)

Kepala	Disporapar	Kota	Malang,	Baihaqi	(Santi/Lenteratoday)	(Kiri)	;	Ketua	DPRD	

Kota	Malang,	I	Made	Riandiana	Kartika.	(Santi/Lenteratoday)	(Kanan)
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 DENDAM BARU TERBALAS

AKTRIS Shenina Cinnamon amat 
menikmati suasana kota Busan, Korea 
Selatan.Ini kali kedua dia datang ke 
kota ini mengikuti Busan International 
Film Festival atau BIFF. Akan tetapi, 
kedua momen itu memiliki rasa yang 
berseberangan.

Sebelumnya, tahun 2021, Shenina 
datang ke acara ini dalam rangka 
screening film yang dibintanginya, 
yaitu Penyalin Cahaya (Photocopier).

Kala itu, pandemi Covid-19 masih 
mengerangkeng warga dunia sehingga 
tak bebas beraktivitas.

Itu juga yang dialami Shenina yang 
harus menjalani masa karantina 
selama 14 hari untuk memastikan 
bahwa dia tidak tertular virus korona.

Shenina mengenang masa itu 
s e b a ga i  p e r i s t iwa  ya n g  t i d a k  
sepenuhnya menyenangkan. Dia 
senang bisa menghadiri BIFF, tetapi 
tidak bahagia oleh pandemi.

Selama masa karantina tersebut, 
dia lebih banyak nonton film serial. 
”Sampai dua serial film yang aku 
habiskan,” katanya di Busan, Kamis 
(5/10/2023). Satu serial bisa sampai 
16 episode.

Orang mudah tertekan ketika 
m e n j a l a n i  k a r a n t i n a  k a r e n a  
keterbatasan ruang gerak. Shenina 
kambuh sakit magnya lantaran ruang 
gerak tersebut.

Oleh karena itu, tahun ini, dia 
bahagia bisa datang ke Busan dan 
bebas menjelajahi kota.

Shenina datang untuk menghadiri 
pemutaran film yang dibintanginya, 
yaitu 24 Jam Bersama Gaspar.

D i a  m e n g i n a p  b e r s a m a  
rombongan di sebuah hotel yang 
l e t a k nya  t a k  j a u h  d a r i  Pa s a r  
Tradisional Haeundae.

Siang itu, bersama sang kekasih, 
Angga Yunanda, dan rombongan, 
Shenina menikmati makan siang di 
sebuah restoran makanan laut yang 
hanya berjarak sekitar 300 meter dari 
Pantai Haeundae. Langit cerah dan 
udara sejuk, hanya sekitar 28 derajat 
celsius.

”Happy banget orang Jakarta bisa 
ke sini,” kata Shenina mengomentari 
kesejukan udara di Busan, sementara 

di Jakarta sedang panas-panasnya 
karena kemarau.

Mungkin beberapa orang belum 
banyak mengenalnya sebagai seorang 
aktris, namun ia telah cukup banyak 
muncul sebagai pemeran pendukung 
bahkan pemeran utama dalam suatu 
judul film atau pun series, salah satu 
yang terbaru yakni film Dear David 
yang rilis di Netflix pada Februari lalu.

Shena yang lahir pada 1 Februari 
1 9 9 9  i n i  a d a l a h  b u n g s u  d u a  
bersaudara dari pasangan Harris 
Cinnamon dan Fitri Aulia Adnans.

Kakak laki-lakinya bernama Dyoza 
Cinnamon berprofesi sebagai dokter 
sedang si Ayah adalah seorang 
sutradara sekaligus produser. Shena 
telah merampungkan studinya di 
Institut Bisnis Nusantara sebelum 
fokus berkarier ke dunia hiburan.

Memulai kariernya 
di industri hiburan, 
S h e n a  m e n j a j a l  
k e b o l e h a n n y a  
dalam sinetron 
Roman Picisan The 
Series yang tayang 
pada 2017 lalu.

Berperan sebagai 
t o k o h  J a s m i n e ,  
aktingnya berhasil  
mencuri  perhat ian  
publik dan membuatnya 
d i l i r i k  u n t u k  
m e m b i n t a n g i  p ro j e k  
sinetron maupun film 
selanjutnya.

P a d a  2 0 2 1  S h e n a  
didapuk sebagai pemeran 
utama dalam film original 
Netflix berjudul Penyalin 
Cahaya. Disutradarai oleh 
Wregas Bhanuteja, film ini 
mendulang kesuksesan karena 
dianggap berhasil mengangkat 
isu kekerasan seksual di kampus 
yang sedang ramai di publik. 
Berkat aktingnya disini, Shena 
berhasil masuk dalam nominasi 
Pemeran Utama Perempuan 
Terbaik di Festival Film Indonesia 
2021.

Petualangan Shena masih terus 
berlanjut. Setelah membintangi 
berbagai macam genre sinetron dan 

mengawali tahun 2023 dengan film 
Dear David. Berperan sebagai tokoh 
utama bernama Laras, Shena beradu 
peran dengan aktor Emir Mahira dan 
berhasil menyukseskan Dear David 
yang sudah tayang pada 9 Februari lalu 
(Kompas-Fimale)

film seperti Roman Picisan The Series 
(2017), Tumbal: The Ritual (2018), Di 
Bawah Umur (2020), Kukira Kau 
Rumah (2021), Penyalin Cahaya 
(2021), Cross The Line (2022), ia 

SHENINA 
CINNAMON
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Rutin mengkonsumsi bawang 
putih ternyata dapat menyehatkan 
otak, meningkatkan daya tahan 
terhadap stres, dan memperlambat 
penuaan alias awet muda.

Juga melindungi otak dari penyakit 
seperti Alzheimer dan Parkinson. Hal 
ini berdasarkan hasil studi para 
peneliti di Universitas Missouri.

"Bawang putih adalah salah 
satu makanan tambahan yang 
paling banyak dikonsumsi. 
Banyak yang menilai 
bawang putih sebagai 
'superfood' karena 
mengandung sulfur 
y a n g  d i k e t a h u i  
sangat baik se-
b a g a i  a n t i -
oksidan dan 

BAWANG  p u t i h  m e n g a n d u n g  
beberapa nutrisi penting dan rendah 
kalori .  Satu siung bawang ini  
mengandung mangan, Vitamin C, 
selenium, dan sejumlah kecil serat, 
kalsium, tembaga, fosfor, zat besi, 
V i t a m i n  B 1 ,  V i t a m i n  B 6 ,  d a n  
kalium.Selain itu, bawang ini juga 
mengandung antioksidan yang tinggi. 
Sehingga bermanfaat untuk mencegah 
berbagai paparan radikal bebas yang 
bisa memicu gangguan kesehatan.

Bawang putih  mengandung 
senyawa allicin. Senyawa ini efektif 
menurunkan risiko dan menurunkan 
intensitas gejala kanker, termasuk 
kanker payudara, kanker usus besar, 
kanker paru serta kanker pankreas. 

Tak hanya kanker, senyawa allicin 
juga efektif menurunkan tekanan 
darah. Fungsinya dibantu oleh 
polisulfida yang bekerja dengan 
melebarkan pembuluh darah 
sehingga al iran darah 
berjalan lebih lancar.

anti-inflamasi,” ujar penulis studi Gu 
Zezong yang juga profesor patologi 
dan ilmu anatomi di MU School of 
Medicine.

Ia menjelaskan, penelitian kali ini 
fokus pada turunan karbohidrat dari 
bawang putih yang dikenal dengan 
nama FruArg yang berperan untuk 
melindungi sel otak.

M e n u r u t  t i m  p e n e l i t i ,  
kandungan bermanfaat dari 
bawang putih dapat menghambat, 
b a h k a n  m e n g e m b a l i k a n  

k e r u s a k a n  s e l  o t a k  y a n g  
d i s e b a b k a n  o l e h  m a s a l a h  

lingkungan, seperti asap rokok, 
polusi udara.

Kerusakan otak juga dapat dipicu 
oleh cedera otak, penuaan, hingga 
konsumsi alkohol yang berlebihan.

“Ini membantu kita memahami 
bagaimana bawang putih bermanfaat 
untuk otak dengan membuat lebih 
tahan terhadap stres dan peradangan 

yang terkait dengan penyakit saraf 
d a n  p e n u a a n , ”  k a t a  

Gu.(Berbagai Sumber)

GU ZEZONG
Profesor patologi dan ilmu anatomi di MU School of Medicine.

...............................................................................................................................

Bawang Putih Sehatkan Otak, 
Tingkatkan Daya Tahan Stres

"Bawang putih adalah salah satu makanan tambahan yang paling 

banyak dikonsumsi. Banyak yang menilai bawang putih sebagai 

'superfood' karena mengandung sulfur yang diketahui sangat baik 

sebagai antioksidan dan anti-inflamasi,” 

1. Peningkatan daya tahan tubuh
----------------------------------------------------------------
2. Sifat antimikroba (antivirus, antibakteri, 
antijamur, dan antiparasit)
----------------------------------------------------------------
3. Dukungan pernapasan (dapat mengurangi 
batuk, membantu seseorang bernafas lebih 
mudah, dan mengurangi durasi infeksi paru-paru)
----------------------------------------------------------------
4. Mengurangi peradangan (khususnya untuk 
radang sendi)
----------------------------------------------------------------
5. Sifat anti kanker
----------------------------------------------------------------
6. Dukungan kardiovaskular (penurunan risiko 
stroke, penurunan tekanan darah, penurunan 
kolesterol)
----------------------------------------------------------------
7. Dukungan kekebalan (penurunan durasi infeksi 
dan membunuh patogen)
----------------------------------------------------------------
8. Dukungan pencernaan
----------------------------------------------------------------
9. Dukungan detoksifikasi
----------------------------------------------------------------
10. Dukung kekuatan tulang 

Potensi khasiat 
bawang putih lainnya:
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Hal ini dikarenakan biasanya 
sebuah platform kecerdasan buatan 
didukung oleh sebuah instansi yang 
memiliki kepentingan tertentu.

Khoirol menyarankan pemerintah 
untuk mulai melihat ke arah tersebut 
untuk menghindari hal-hal yang tidak 
diinginkan. Walaupun memang, 
m a s a l a h  k e p e n t i n g a n  d a n  
ketidakberimbangan sulit untuk 
diregulasi.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  K h o i r o l  
mengatakan saat ini hal yang dapat 
dilakukan oleh pemerintah hanya 
menjaga agar kecerdasan buatan 
dapat melindungi manusia dan juga 
alam.

“Apapun datanya, yang penting 
melindungi manusia dan alam,” ujar 
Khoirol.

Menurut Khoirol, untuk melindungi 
manusia, hal tersebut bisa berupa dengan 
menjaga agar AI dapat memberikan 
data yang valid dan tetap memper-
hatikan privasi pemilik data (Bisnis)

terkait AI, Johny berharap regulasi 
yang ada nantinya tidak akan 
menghambat inovasi AI.

“Materi regulasi seharusnya fokus 
pada menekan merajalelanya bahaya 
AI tanpa harus menekan inovasi,” ujar 
Johny.

Sebelumnya, dikutip dari laman 
Kemenkominfo,  Wakil  Menteri  
Kemenkominfo Nezar Patria juga 
mengatakan perlu ada kebijakan 
terkait perkembangan AI yang ada saat 
ini.

Mulai dari moderasi konten, 
keberimbangan dan nondiskriminasi, 
serta upaya penguatan literasi digital.

“Kita harus akui bahwa AI 
membawa berbagai risiko seperti 
p e l a n g g a ra n  h a k  p r iva s i  d a n  
penyalahgunaan kekayaan intelektual 
yang butuh ditangani secara hati-hati," 
ujar Nezar.

Lebih lanjut, Direktur Jenderal 
Komunikasi dan Informasi Publik 
(IKP) Usman Kansong juga sempat 
m e m a s t i k a n  r e g u l a s i  t e r k a i t  
kecerdasan buatan (AI) yang akan 
dibuat  t idak akan mengekang 
perkembangan teknologi. 

Pakar teknologi melihat regulasi 
terkait kecerdasan buatan makin 
dibutuhkan karena perkembangan 
teknologi  yang semakin mem-
bahayakan, khususnya kecerdasan 
buatan (artificial intelligence/AI) 
seperti ChatGPT.

Pakar teknologi sekaligus ilmuwan 
K h o i r u l  A n w a r  m e n g a t a k a n  
kecerdasan buatan dibuat ber-
dasarkan bank data yang tidak dibuka 
untuk publik. Oleh karena itu, 
masyarakat tidak dapat mengetahui 
kebenaran dari data yang diberikan 
oleh AI.

K h o i r u l  j u g a  m e n g a t a k a n  
kecerdasan buatan bisa memberikan 
informasi yang tidak seimbang 
ataupun bias kepada suatu kelompok 
tertentu.

MASYARAKAT Telematika Indonesia 
(Mastel) menilai regulasi terkait 
kecerdasan buatan atau artificial 
intelligence (AI) penting untuk dibuat 
secepatnya.

Ketua Bidang Rekomendasi  
Hukum Telematika Mastel Johny 
Siswandi mengatakan akan banyak 
sekali risiko yang akan mengintai jika 
kecerdasan buatan tidak diregulasi.

“Regulasi AI cukup urgensi. 
Potensi risiko jika tidak diregulasi, 
[menyebabkan] berbagai disrupsi 
tidak terkontrol,” ujar Johny.

Menurut Johny, potensi disrupsi 
tersebut dapat berupa disrupsi 

lapangan kerja, kabar hoaks, berita 
yang bias, hingga penipuan. Disrupsi 
ini sudah masuk ke tahap yang dapat 
m e n i m b u l k a n  k e k a c a u a n  d i  
masyarakat.

Oleh karena itu, Johny berharap 
agar pemerintah segera melakukan 
forum discussion group (FGD) dan 
jajak pendapat yang melibatkan para 
ahli.

“Ya, segera adakan FGD dan jajak 
pendapat mengenai urgensi regulasi 
AI. Pertemukan para ahli AI dalam 
FGD,” ujar Johny.

Berkaca dari sejumlah negara yang 
sudah lebih dulu menerapkan regulasi 

BAHAYA, KECERDASAN BUATAN 
TANPA REGULASI

“Apapun datanya, 

yang penting 

melindungi 

manusia dan alam”

 KHOIRUL 
ANWAR

Pakar teknologi sekaligus 
ilmuwan

---------------------------------
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Bora Bora menjadi destinasi impian 
para berbulan madu.

2.					Maui,	Hawaii,	AS
Gabungkan pantai yang menakjub-

kan dan budaya yang kaya, dan yang 
Anda miliki adalah Maui. Ini adalah 
perpaduan antara pantai yang indah, 
lanskap vulkanik, tanaman hijau 
subur, serta budaya dan tradisi 
masyarakat Hawaii yang dinamis.

3.					Maladewa
Merupakan salah satu destinasi 

pantai terbaik di dunia, liburan mewah 
dan romantis ini wajib dikunjungi, 
setidaknya sekali seumur hidup. 
Maladewa paling terkenal dengan vila-
vila di atas air dan perairannya yang 
jernih. Di sini Anda dapat menikmati 
kebersamaan dengan pari manta dan 
hiu tepat di luar vila di atas air. Suka 
menyelam…pilih Maladewa.

4.					Santorini,	Yunani
Destinasi klasik lainnya, Santorini 

PANTAI  merupakan salah satu 
destinasi wisata yang disukai banyak 
orang. Banyak dari traveler yang rela 
berlibur ke luar negeri hanya untuk 
menikmati keindahan pantai yang 
berbeda.

Destinasi pantai ini sangat populer 
karena keindahannya yang tak lekang 
o l e h  wa k t u ,  j u g a  m e r u p a k a n  
perpaduan sempurna antara relaksasi 
dan petualangan.

Dari matahari terbenam yang 
indah hingga olahraga air yang 
mengasyikkan, destinasi ini hadir 
untuk membuat Anda sibuk dan 
bersantai pada saat yang bersamaan.

Berikut destinasi pantai inter-
nasional yang wajib Anda kunjungi 
sebelum tahun 2023 berakhir

1.					Bora	Bora,	Polinesia	Prancis
Bora Bora adalah salah satu 

destinasi pantai paling dicintai di 
dunia. Tempat ini paling terkenal 
dengan laguna pirusnya yang 
menakjubkan, airnya yang jernih, dan 
bungalownya di atas air. Tak heran jika 

menjadi destinasi impian banyak orang. 
Dari bangunan bercat putih yang 
m e n a k j u b k a n  h i n g ga  m a t a h a r i  
terbenam yang indah, Santorini adalah 
destinasi yang penuh warna setiap hari. 

5.					Andaman,	India
Kepulauan Andaman dan Nikobar 

adalah salah satu tujuan wisata paling 
didambakan di India. Dicintai karena 
pantainya yang berpasir putih bersih 
dan perairan birunya, Andaman adalah 
favorit para berbulan madu. Perairan di 
sekitar Andaman juga merupakan salah 
satu tempat menyelam dan snorkeling 
terbaik di dunia.

6.					Tulum,	Meksiko
Meksiko, secara umum, adalah 

tujuan yang luar biasa, terutama karena 
kekayaan budaya dan kulinernya. 
Ditambah lagi dengan pantainya yang 
menakjubkan. Di Tulum, pantainya 
hadir dengan suasana bohemian dan 
cenote yang indah. dan reruntuhan 
Maya yang menghadap ke Laut Karibia. 
(Bisnis)

Santorini, Yunani Andaman, India

Tulum, Meksiko

Destinasi 
Pantai 
di Dunia 
yang Wajib 
Dikunjungi

Santorini, Yunani



SYL	Dijemput	Paksa	....	(dari	Hal	1)

KPK menjemput paksa tersangka 
ka s u s  ko r u p s i  d i  Ke m e n te r i a n 
Pertanian (Kementan), Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) Kamis (12/10/2023) 
malam. KPK mengatakan memiliki 
dasar hukum yang kuat untuk me-
nangkap SYL.Diketahui SYL sejatinya 
dipanggil untuk diperiksa KPK, Jumat 
(13/10/2023) besok. Namun SYL 
dijemput di apartemennya sehari 
sebelumnya.

"Jadi tentu ketika kami melakukan 
upaya paksa baik penggeledahan, 
penangkapan, penyitaan dan lain-lain 
pasti kami punya dasar hukum yang 
kuat," kata Kabag Pemberitaan KPK, 
Ali Fikri kepada wartawan di gedung 
KPK, Kamis (12/10/2023).

Ali menuturkan KPK sebelumnya 
sudah memberikan ruang kepada SYL 
untuk datang ke KPK memenuhi 
panggilan. Meski SYL tidak dapat hadir 
saat itu, KPK menghargai."Dalam 
konteks perkara ini tentu ada be-
berapa hal yang mengikuti per-
kembangan dari tersangka ini, sekali-
pun kami memanggilnya kemarin. 
Artinya kami sudah memberikan 
ruang, waktu, untuk hadir di gedung 
KPK tapi dengan alasan yang sudah 
disampaikan, tentu kami menghargai 
itu," ujarnya.

KPK, kata Ali, mendapat informasi 
SYL sudah berada di Jakarta sejak 
semalam. KPK menunggu kehadiran 
SYL namun tak kunjung datang hingga 
akhirnya dilakukan analisis.

"Kami juga mendapat informasi 
bahwa tadi malam yang bersangkutan 
sudah ada di Jakarta artinya sudah 
berada di Jakarta dan kami sudah 
tunggu tadi, hari ini. Oleh karena itu 
kami berikutnya ketika tahu yang 
bersangkutan tidak hadir juga di KPK, 
berikutnya melakukan analisis," 
tuturnya.

Ali mengatakan alasan menjemput 
p a k s a  S Y L  l a n t a r a n  a d a n y a 
kekhawatiran yang bersangkutan 
melarikan dir i .  Selain  i tu  juga 
dikhawatirkan SYL menghilangkan 
barang bukti."Ketika melakukan 
penangkapan terhadap tersangka, ada 
alasan sesuai dengan hukum acara 
pidana misalnya kekhawatiran 
melarikan diri, adanya kekhawatiran 
menghilangkan bukti-bukti, itu yang 
menjadi dasar tim penyidik KPK 
kemudian melakukan penangkapan 
dan membawanya ke gedung merah 
putih KPK," imbuhnya.

Pe n g a c a ra  m a n t a n  M e n t e r i 
Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL), 
Febri Diansyah, menegaskan kliennya 
tidak akan melarikan diri dari proses 
hukum di Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK).

"Saya pastikan Pak Syahrul Yasin 
Limpo itu tidak akan melarikan diri. 
Karena justru setelah dari Makassar 
itu, dini hari, beliau sudah sampai di 
J a k a r t a .  S e p e r t i  y a n g  b e l i a u 
sampaikan bahwa ini adalah bentuk 
komitmen dan sikap kooperatif," ujar 
Febri di Gedung Merah Putih KPK, 
Jakarta, Kamis (12/10/2023) malam.

"Jadi, indikasi melarikan dirinya di 
mana? Kalau soal barang bukti, KPK 
sudah dapat banyak sekali kan dari 
berbagai penggeledahan. Jadi, mari 
kita lihat secara proporsional pe-
nanganan perkara ini," sambungnya.

Febri menjelaskan kehadirannya 
di Kantor KPK malam ini guna 
m e m a s t i k a n  i n f o r m a s i  y a n g 
berkembang perihal penangkapan 
atau jemput paksa SYL."Saya dan tim 
datang ke KPK malam ini untuk 
m e n g o n f i r m a s i  a p a k a h  b e n a r 
d i l a k u k a n  p e n a n g k a p a n  a t a u 
dijemput paksa atau istilah lainnya 
terhadap klien kami," kata dia.

Bendahara Umum Partai NasDem, 
A h m a d  S a h r o n i  m e n g a t a k a n , 
mestinya KPK mengikuti prosedur 
yang telah ditetapkan. Pasalnya, SYL 
telah bersedia hadir pada Jumat 
( 1 3 / 1 0 / 2 0 2 3 )  b e s o k ." K a n  i t u 
dijadwalin tanggal 13, nah kalau 
tanggal 13 dan Pak SYL sendiri 
bersedia hadir untuk besok, mustinya 
itu dilalui dulu," ujar Sahroni di 
Nasdem Tower, Kamis (12/10/2023).

S e h a r u s n y a ,  k a t a  S a h r o n i , 
penjemputan paksa itu terjadi 
bi lamana SYL t idak hadir  saat 
pemanggilan besok. Sehingga, ia 
mempertanyakan keanehan yang 
terjadi di tubuh KPK."Tapi kan ini 
enggak. Ini berlaku pada malam hari 
i n i  d a n  d i j e m p u t  p a k s a .  p e r -
tanyaannya ada apa dengan KPK? 
kenapa musti terburu-buru, tidak 
melalui proses dengan alasan yang 
kuat," imbuhnya.

"Ali  Fikri  bi lang ada sesuai 
analisis. Kan tidak bisa bicara analisis, 
tapi bicara bagaimana fakta hukum 
yang berlaku harus dijalani. kita 
enggak mau berburuk sangka tapi 
kalau hukum acara dan kekuasaan 
power dilakukan, bagaimana nih?" 
sambungnya.

Melihat langkah KPK, 
Partai NasDem juga meminta 
p o l i s i  b e r g e r a k  c e p a t 
mengusut  dugaan kasus 
pemerasan yang melibatkan 
pimpinan KPK terhadap 
k a d e r n y a ,  S Y L . " K a l a u 
memang benar ada dugaan 
pemerasan, maka polisi juga 
harus melakukan hal yang 
sama," kata dia.

Dugaan	 Aliran	 Dana	 ke	
NasDem

Di sisi lain, KPK akan 
membuka jumlah aliran uang 
diduga hasil korupsi Syahrul 
Yasin Limpo (SYL) ke Partai 
NasDem.Kepala Bagian Pem-
b e r i t a a n  K P K  A l i  F i k r i 
menyampaikan hal tersebut 
m e r e s p o n s  p e n g a k u a n 
Bendahara Umum Partai 
NasDem Ahmad Sahroni yang 
mengatakan fraksi partainya 
di DPR sempat menerima 
bantuan bencana alam berupa 
uang Rp20 juta dari SYL. 
S a h r o n i  m e n g a k u  t i d a k 
mengetahui sumber uang 
tersebut.

"Pada saatnya pasti akan 
dibuka berapa jumlah temuan 
awal aliran uang tersebut 
sebagai bagian transparansi 
dan akuntabilitas KPK dalam 
m e n y e l e s a i k a n  p e r k a r a 
k o r u p s i ,"  u j a r  A l i  s a a t 
dikonfirmasi melalui pesan 
tertulis, Kamis (12/10/2023).

B e n d a h a r a  U m u m 
(Bendum) Partai NasDem, 
A h m a d  S a h r o n i , 
membenarkan adanya dana 

sebesar Rp 20 juta yang diterima 
partai dari tersangka kasus dugaan 
korupsi di Kementerian Pertanian, 
Syahrul Yasin Limpo."Ke Fraksi 
NasDem untuk bantuan bencana alam 
itu bener nilainya Rp 20 juta," kata 
Sahroni, Kamis (12/10/2023).

Namun, Sahroni mengaku tidak 
mengetahui darimana asal uang yang 
diberikan SYL ke Partai NasDem.

"Kita mana tahu itu uang dari 
mananya," ujarnya.

Sahroni tidak merinci bencana 
alam apa yang dimaksud dari dana 
yang diberikan oleh SYL. Wakil Ketua 
Komisi III itu mengaku, semua anggota 
DPR RI memberikan bantuan kepada 
masyarakat yang terkena dampak 
bencana."Kami anggota DPR RI semua 
memberikan bantuan bencana alam di 
mana pun berada (sumbangsih) buat 
masyarakat yang terkena dampak," 
terang dia.

   Sebelumnya, Sekretaris Jenderal 
(Sekjen) Partai NasDem, Hermawi 
Taslim mengakui bahwa ada dana yang 
pernah ditransfer oleh eks Menteri 
Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) ke partainya.

"Bantuan SYL pernah ada sebesar 
Rp 20 juta ditransfer ke rekening fraksi 
NasDem DPR RI," kata Hermawi saat 
dikonfirmasi.

Namun, ia tidak merinci darimana 
dana yang dikirim oleh SYL. Hermawi 
m e m i n t a  a g a r  h a l  t e r s e b u t 
dikonfirmasi langsung ke Bendahara 
U m u m  Pa r t a i  N a s D e m ,  A h m a d 
Sahroni."Selebihnya silakan tanya ke 
Sahroni bendahara fraksi," ujarnya.

Di sisi lain, Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) bertemu Kepala Pusat 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
Keuangan (PPATK) Ivan Yustia-
vandana di Istana Kepresidenan. 
Dalam pertemuan itu, Ivan me-
laporkan perkembangan kasus 
terkini.

"Dan soal beberapa kasus saya 
s a m p a i k a n  ke p a d a  b e l i a u  d a n 
p e r ke m b a n g a n - p e r ke m b a n g a n 
terakhir terkait dengan ya tugas-
fungsi kami," kata Ivan setelah 
bertemu dengan Jokowi di kompleks 
Istana Kepresidenan, Jakarta, Kamis 
(12/10/2023).

Saat ditanya apakah yang dibahas 
kasus  korupsi  d i  Kementer ian 
Pertanian yang menjerat mantan 
Menteri Pertanian Syahrul Yasin 
Limpo (SYL), Ivan membenarkan. Dia 
mengatakan kasus Syahrul Yasin 
Limpo menjadi salah satu yang 
dibahas."Ya, (kasus) yang berkembang 
sekaranglah," ujar Ivan.

"Termasuk soal  SYL?" tanya 
wartawan."Iya, semua ya," jawab Ivan.

S e l a i n  s o a l  p e r k e m b a n g a n 
berbagai kasus, Ivan mengaku juga 
mendapatkan arahan-arahan dari 
P r e s i d e n  J o k o w i .  A r a h a n  i t u 
disebutnya terkait sidang Financial 
Action Task Force (FATF), di mana 
Indonesia akan bergabung menjadi 
anggota."Nggak, saya arahan-arahan 
dari beliau. Terkait kan kita mau 
sidang Financial Action Task Force di 
tanggal 23-28 besok. Dalam rangka 
Indonesia menjadi anggota FATF," 
ungkap dia.(wid,rls,ist,ant/dya)

sambungan
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KETUA DPRD JAWA TIMUR BERHARAP KEDEPAN LEBIH MAJU LAGI

seluruh elemen rakyat Jawa Timur," 
katanya.

Jawa Timur juga membuktikan 
sebagai provinsi dengan gudangnya 
desa mandiri. Terbaru, berdasarkan 
pemutakhiran Indeks Desa Mem-
bangun (IDM) 2023, Jatim dinobatkan 
sebagai provinsi dengan desa mandiri 
terbanyak se-Indonesia,  dengan 
keberhasi lan membangun desa 
mandiri di berbagai pelosok wilayah 
Jawa Timur dengan 2.800 desa dengan 
status mandiri, 3.674 desa maju, dan 
1.247 desa dengan status berkembang. 

"Dengan demikian, Jatim menjadi 
penyumbang desa mandiri terbanyak 
dibanding provinsi lain. Dari total 
11.456 desa mandiri di Indonesia, 
24,44 persen desa mandiri ada di 
Jatim. Terimakasih kepada para kepala 
desa, camat, bupati serta pendamping 
desa di Jawa Timur," jelasnya.

Kemudian, Jatim juga merupakan 
Provinsi Lumbung Pangan Nasional. 
Hal ini ditunjukkan pada sektor 
pertanian, dimana pada tahun 2020, 
2 0 2 1  d a n  2 0 2 2  J a w a  T i m u r 
merupakan Provinsi dengan produksi 
padi nomor satu nasional. Di samping 
itu, Jawa Timur merupakan Provinsi 
dengan kontr ibusi  nomor satu 
nasional untuk komoditas Jagung, 
Cabe rawit, Bawang Merah, Mangga, 
Pisang, dan Mawar. 

“Demikian pula untuk komoditas 
pangan lainnya seperti sapi potong, 
sapi perah, ayam petelur, daging, telur, 
susu, gula kristal tebu, tembakau dan 
garam yang juga merupakan nomor 
satu nasional .  Jawa Timur juga 
merupakan eksport ir  tert inggi 
Nasional untuk komoditas perikanan 
meliputi tuna, cakalang, tongkol dan 
udang. Terimakasih para petani, 
nelayan serta gapoktan se Jawa Timur," 
katanya. (Lut/dya/ADV)

semangat penjajahan ? tentunya kita 
menolak .  Kalau  kemudian k i ta 
menolak kolonialisme tentunya ya 
semangat proklamasi, kalau semangat 
proklamasi kemudian pada saat 
pembantukan provinsi yang 8, nanti 
ulang tahunya bareng, jadi di mana ciri 
khas kita?, ini menjadi perdebatan 
yang luar biasa,” tandasnya.

Maka, lanjutnya, kemudian pada 
waktu itu untuk mencari ciri khas 
dilihatkan dari sisi kepribadian 
gubernur pertama provinsi Jawa 
Timur. “Maka kita tetapkan bahwa hari 
jadi pemerintahan Provinsi Jawa 
Timur itu pada saat pertama kali 
Gubernur Provinsi Jawa Timur Raden 
Mas Tumenggung Ario Soerjo masuk 
ke Grahadi. Menyelesaikan tugas di 
re s i d e n  B o j o n e g o ro  ke m u d i a n 
memulai tugasnya di Grahadi, dan itu 
adalah tanggal 12 Oktober tahun 
1945,” tandasnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Kho�ifah Indar Parawansa 
menyampaikan berbagai keberhasilan 
Jawa Timur selama lima tahun terakhir 
ini.  Keberhasilan itu dibuktikan 
dengan berbagai penghargaan yang 
t e l a h  d i t e r i m a  s e l a m a 
kepemimpinannya. Setidaknya ada 
631 penghargaan yang telah diterima.

Keberhasi lna i tu  mulai  dari 
penurunan kemiskinan ekstrem yang 
sangat signi�ikan. Pada tahun 2020 
kemiskinan ekstrem di Jatim 4,40%. 
Angka ini kemudian menurun di 
tahun 2021 menjadi 2,23%. Dan pada 
tahun 2022 turun lagi menjadi 1.56 
persen.

"Jatim juga berhasil mengurangi 
ketimpangan sosial yang tercermin 
dari penurunan signi�ikan GINI ratio 
kita. Hal ini menunjukkan hasil 
prestasi yang kita capai dilalui dengan 
jerih payah dan pengorbanan dari 

SURABAYA  – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa 
Timur menggelar Paripurna dalam 
rangka Hari Jadi Pemerintah Provinsi 
J a w a  T i m u r  k e - 7 8 ,  K a m i s 
(12/10/2023). Ketua DPRD Provinsi 
Jawa Timur, Kusnadi, mengharapkan 
supaya ke depannya Jawa Timur bisa 
lebih maju lagi.

Gubernur Jatim Kho�ifah Indar 
P a r a w a n s a  d i d a m p i n g i  Wa k i l 
Gubernur Jatim Emil Elestianto 
Dardak hadir bersama Ketua DPRD 
Jatim Kusnadi SH, Wakil Ketua Anwar 
S a d a d  d a n  W a k i l  K e t u a  A n i k 
Maslachah. Sebagian besar Anggota 
DPRD Jawa Timur dari 9 Fraksi juga 
Tampak hadir mengikuti Paripurna 
Istimewa Hari Jadi ke-78 dengan 
khidmat.

“Atas nama keluarga besar DPRD 
P r o v i n s i  J a w a  T i m u r  s a y a 
mengucapkan Dirgahayu Provinsi  
Jawa Timur ke-78. Tema hari jadi kali 
ini adalah Jatim Bangkit Terus Maju, 
d e n ga n  i n i  m e re p re s e n t a s i ka n 
semangat dan tekat Jawa Timur ke 
depan dalam pembangunan di segela 
b i d a n g  y a n g  b e r d a m p a k  p a d a 
kesejahteran masyarakat,” katanya.

Lebih lanjut, Kusnadi mengatakan 
b a h w a  t e m a  t e r s e b u t  j u g a 
mengandung makna lebih dari itu juga 
mempunyai harapan bahwa Jatim 
terus melaju lebih baik. “Bahwa, Jawa 
Timur akan terus melaju untuk 
berkontribusi dalam mewujudkan 
Indonesia yang maju,” tandasnya.

Dalam kesempatan itu, Kusnadi 
menjabarkan bahwa hari jadi Provinsi 
J a wa  T i m u r  d i t e t a p k a n  d a l a m 
Peraturan Daerah (Perda) nomer 6 
t a h u n  2 0 0 7 ,  te n t a n g  H a r i  J a d i 
Pemerintah Provisi Jatim. Perda itu 
menetapkan bahwa tanggal  12 
Oktober tahun 1945 menjadi tahun 
Hari  Jadi  Provinsi  Jawa Timur, 
sehingga tepat pada hari ini Provinsi 
Jawa Timur merayakan hari jadinya 
ke-78.

“Perlu kami sampaikan, mengapa 
kemudian DPRD Provinsi Jawa Timur 
di dalam perdanya nomer 6 tahun 
2007 menetapkan tanggal 12 Oktober 
sebagai hari  jadi pemerintahan 
Provinsi Jatim dan ini adalah satu 
P e r d a  y a n g  p a d a  w a k t u 
pembentukannya itu yang diinisiasi 
oleh DPRD Provinsi  Jatim yang 
menampilkan satu kondisi sedemikian 
rupa. Sehingga DPRD provnisi jatim 
berserta pemerintah Jatim pernah 
digugat karena menetapkan Perda ini 
s e b a g a i  d a s a r  h u k u m  u n t u k 
pembentukan Pemerintah Provins 
Jatim karena ini dianggap sebagai 

penyimpangan sejarah yang luar 
biasa,” Kusnadi mengisahkan.

Kemudian dia melanjutkan bahwa 
dalam sejarah kebangksaan Indonsia 
t e p a t n y a  s e t e l a h  I n d o n e s i a 
diproklasikan pada 17 Agustus 1945, 
maka sehari setelahnya pemerintah 
menyepakati tentang wilayah Negara 
Kesatuan Republik Indonesia yang 
dibagi menjadi 8 provinsi dan satu di 
antaranya adalah Provinsi Jawa Timur.

Kemudian, pada 19 Agustus 1945 
mulai dilakukan penunjukan siapa 
yang akan memimpin provinsi itu. 
Kemudian untuk Provinsi Jatim yang 
ditugaskan pertama kali menjadi 
g u b e r n u r  a d a l a h  R a d e n  M a s 
Tumenggung Ario Soerjo yang pada 
waktu itu masih bertugas sebagai 
Residen Bojonegoro.

“Pada saat yang sama beliau juga 
ditugaskan Pemerintah Pusat untuk 
menjadi Gubernur Jatim yang pertama. 
Oleh karena beliau masih menjabat 
sebagai Residen Bojonegoro, maka 
tentunya beliau akan bertangggung 
jawab untuk menyelesaikan tugasnya 
di Residen Bojonegoro,” kisahnya.

Kemudian, berdasarkan diskusi 
yang dilakukan bersama dengan 
pemerintah provinsi dan para pakar 
akhirnya mendapat kesepakatan Hari 
Jadi Provinsi Jawa Timur berdasarkan 
pertama kali Gubernur Raden Mas 
Tumenggung Ario Soerjo masuk 
pertama kali di Gedung Grahadi.

Lebih lanjut Kusnadi mengatakan 
mengapa hari jadi Provinsi Jatim 
bukan berdasarkan pemerintahan 
Belanda, padahal pada saat penjajahan 
juga sudah ada provinsi Jatim dengan 
bukti banyak yang sudah menjabat 
s e b a g a i  g u b e r n u r  s e b e l u m 
kemerdekaan Indonesia. 

“ K a l a u  m e m a n g  d i  j a m a n 
penjajahan, apakah semangat kita ini 
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Paripurna	DPRD	Jatim	tentang	Hari	Jadi	Provinsi	Jatim	ke-78,	Kamis	(12/10/2023).
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